

PRESSEINFORMATION



19. Juli 2018

Gesundes Frühstück in Kitas?

Jugendamt verlängert Frist der Elternbefragung

Die Stadt Dessau-Roßlau prüft zurzeit Zeit die Durchführung einer gesunden Frühstücksversorgung in allen Kindertageseinrichtungen (Kinderkrippe, Kindergarten und Kindertagespflege). Alle Eltern werden in Form einer anonymen Befragung eingebunden, welche durch die Kindertageseinrichtungen seit Ende Juni 2018 verteilt und sowohl schriftlich, online (auch mit Hilfe eines QR-Code) beantwortet werden kann.

Nach drei Wochen ist der Rücklauf der Beantwortung aus Sicht der Verwaltung sehr gering (etwa 7 Prozent). Das Jugendamt hat sich deshalb entschlossen, den Zeitraum der Befragung um zwei Wochen, also bis zum 15. August 2018, zu verlängern. Gleichzeitig wird auf diesem Weg nochmals darum geworben, dass so viele Eltern wie möglich an der Befragung teilnehmen. Sollten Eltern bisher über ihre Kindertageseinrichtung keinen Fragebogen erhalten haben, bittet das Jugendamt darum, sich an die Erzieherin oder an die Leiterin der Einrichtung zu wenden.